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総評

２０１１年　AEDを使用した心肺蘇生法普及５００人講習会　実施報告書

基調講演　「あなたは愛する人を救えますか」
　　講師：健康スポーツ関連施設連絡協議会会長、河村循環器病クリニック院長
　　　　　　　　河村　剛史（医学博士）
実技講習　「AEDを使用した心肺蘇生法」
　　指導：兵庫県医師会認定ＡＥＤインストラクター

受講証明書授与・お楽しみ抽選会
AED機器展示紹介コーナー
赤穂化成海洋深層水コーナー
ピップ㈱テーピングコーナー

■司会進行：　健康スポーツ関連施設連絡協議会事務局長　平石　純一

■指導者氏名及び所属（担当した判別に記載）

６９名

講習会前日から夜半にかけ、台風１２号が四国・中国に上陸し、近畿地方も和歌山・奈良を中心
に大きな被害を受けた。講習会開始時も、台風は通過していたが雨が残り、交通機関もダイヤが
乱れた状態であった。それらの影響で申込者の取り消しが相次ぎ、少人数での実施となったが、
その分きめ細かく丁寧な指導ができた。実施したアンケート調査の結果からも、そのことがおおい
に伺える。（平石）

兵庫県心肺蘇生法を広める
会

伊藤忠アーバンコミュニティ
（東京都）

播磨町総合体育館
（加古郡播磨町）

　　　小山　智史

オージースポーツ

日本光電

　　　田中　良和 　　　金部　英伸 フクダ電子

　　　小枝　英輝

兵庫県　　　(財)健康・体力づくり事業財団　　　中央労働災害防止協会
(財)日本心臓財団　　　（財)兵庫県健康財団　　　神戸新聞社

五反田接骨院（神戸市） 　　　荒木　信頼

赤穂化成㈱　　㈱土手山　　日本光電工業㈱　　日本メドトロニック㈱　　ピップ㈱
フクダ電子㈱　　宮野医療器㈱

(NPO)スポーツクラブ２１はりま　　デジタルグラフィック㈱　　㈱ファイブシーズヘルスケア

　　　飯寄　忠 オージースポーツ

氏　　名 所　　属 氏　　名 所　　属

2011年9月4日（日）13時～16時

神戸国際大学　体育館　（神戸市東灘区向洋町中9-1-6）

健康スポーツ関連施設連絡協議会　　　　　　　　　　　共催：神戸国際大学

神戸国際大学 　　　岩田　彩子 フクダ電子

貴崎ﾌｨｯﾄﾈｽｸﾗﾌﾞ（明石市） 　　　若山　亮

播磨町総合体育館
（加古郡播磨町）　　　石田　ひとみ 健スポ個人会員（三木市）

　　　岡田　晃 日本メドトロニック 　　　三尾　勝敏 健スポ個人会員（姫路市）

健スポ個人会員（尼崎市）

　　　坂口　正信 　　　幸地　多佳子 神戸ｱﾄﾞﾍﾞﾝﾁｽﾄ病院

　　　五反田　重夫

　　　白川　智章 フクダ電子 　　　高倉　正剛

　　　吉野　美幸

　　　藤原　照茂 健スポ個人会員（大阪府）

　　　西尾　和典

　　　杉尾　須美子

　　　園田　三恵子 健スポ個人会員（尼崎市） 　　　村上　暢廣

　　　一井　喜範 　　　岸岡　聖子



アンケート調査結果

　　回答数＝６０

1 性別 男＝２４ 女＝３６

2 年代 10歳代＝２ 20歳代＝６ 30歳代＝１４

40歳代＝１６ 50歳代＝６ 60歳代＝１４

70歳代＝１ 80歳代＝１

3 住居 神戸市＝５２（うち東灘区３６） 芦屋市＝２

西宮市＝４

尼崎市＝２

4 AEDについて

・以前から知っていた＝５７　　　・名称だけは聞いたことがあった＝３

5 実技講習について

・よくわかった＝５６　　　・ある程度わかった＝１　　　・無回答＝３

6 講習会全体の評価

・大変よい＝４９　　　・よい＝１０　　　・無回答＝１

7 また参加するか

・ぜひ参加したい＝５０　　　・その時に考える＝９　　　・無回答＝１

8 皆さんの声

・毎年参加させて頂いております。今後もよろしくお願いします。

・AEDがある場合もない場合も、具体的で分かり易く実際に体験できてとてもよかった。

・復習が出来てありがたかったです。大切だと思います。

・愛する人を救いたい。

・それぞれのインストラクターでところどころ違う教え方をしていたので統一して欲しい。



平成 23年 9月 4日（日）、神戸国際大学体育館（神戸市東灘区向洋町中）において 
「AEDを使用した心肺蘇生法普及 500人講習会」を開催しました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
前日から台風 12号が西日本を襲い、近隣地域にも被害が出る中、少人数の参加者でしたが 
皆さん熱心に取り組んでいました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
少人数の長所として細かい所まで丁寧に指導することができました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
とても意味深い講習会を開催できたと思っています。 


